

## MARYVONNE ET JEAN-LOUIS

Et alors je songeais que j'étais choisi par Dieu  
Pour être uni à elle, pour que nous soyons deux époux.  
Et alors je demandais à des camarades  
Quel métier a la fille, quel est son nom.

Il m'était répondu par son plus grand ami  
Qu'elle était une bonne «ménagère» et une fille comme il faut,  
Qu'elle était une bonne «ménagère» et une fille comme il faut.  
Qu'elle avait reçu au baptême le nom de Maryvonne.

Alors j'allais la trouver pour lui demander:  
Voudriez-vous, jeune fille, me faire promesse  
Moi je ne fais pas de promesse aux jeunes gens.  
Car bon nombre d'entre eux aiment l'eau-de-vie

Et moi je me suis dit, comme eh y engageant ma parole  
Jamais gars ivres ne me chaufferont le lit.  
Jamais je n'ai été ivre et jamais je ne le serai.  
Ou si je le suis, je te donnerai le droit de me détruire.

- Voici qu'approche la nuit, moi je ne suis pas à la maison.  
Je te dis Au revoir, à toi, Jean-Louis, mon serviteur.